
※ 質問の趣旨・要旨は、わかりやすく記載するようご配慮ください。 

受付 
令和 ５年 ８月 22 日 

午前・午後 ２時 10 分 

 

一  般  質  問  通  告  書 
 

令和 ５年 ８月 ２２日 

 
高山村議会議長 西原 澄夫 様 

 

高山村議会議員  黒岩 清道     

 

質 問 事 項 質問の趣旨 

１．高山村の公共交

通のあり方について 

 

高山村も少子高齢化が進む中、学生やお年寄りの足について、多くの村民

からご意見を頂いています。６月には議員視察で富山県の朝日町に行き、公

共交通の取組を聞き、事業者と本気で話し合い、住民の為に取り組んでいる

事を感じました。高山村でも「第２期地域公共交通計画」の策定に向けて進

めていると思いますが、そこで何点かお聞きします。 

質問要旨と質問 

①朝日町では、利用促進のために、住宅からバス停までを 300ｍ位になる様

なルート設定をしています。高山村は、バス停から遠い地区が多いと感じま

すが、その点を考慮して検討しているのか。合わせて現在の策定状況は。 

 

②高山村は、１路線に支払う補助が多額と思われます。県内外の町村では、

住民のニーズにあわせて、１路線を数便におさえて、路線の数を増やしてい

ます。高山村でも、ふれあい号の路線を増やすなどの検討が村民のためにな

るのではないか。 

 

③策定にあたり、健康福祉課だけでなく、学生のために教育委員会・観光の

ために産業振興課など、課を超えた連携が必要と考えるが。 

 

④健康福祉課ならではの施策として、通院のためのタクシー補助を、村内だ

けでなく須坂市や何キロまでなど企画ができるのでは。 

 

質 問 事 項 質問の趣旨 

２．森林スポーツ公

園の活用について 

5 月の議員懇談会の中で、高山村には子供が遊べる公園がないなどの意見

を頂きました。6 月には議員視察で富山県の奇跡の村、舟橋村に行き、人口

を倍増する政策の 1 つに、公園の活性化に取り組んでいました。毎年こども

公園部長を募集し、造園・土木の業者と住民とで、年間のイベントを企画運

営する事で、村内外の参加者が増えて、結果として移住が増えていました。

高山村には森林スポーツ公園がありますが、そこで何点かお聞きします。                                              

質問要旨と質問 

①森林スポーツ公園を、みんなで作る・企画する組織を、子ども達や業者も

巻き込んで作ることが必要ではと考えますがいかがでしょうか。 

 

②イベントなどの時に、子どもの施設無料券などを配布することで、結果と

して施設の利用促進につながると思いますが。 

 


